

■ **Stauffacher - Aemisegger Architekten GmbH**, in Frauenfeld, CH-440.4.010.229-5, Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 114 vom 16.06.2008, S. 14, Publ. 4524086). Statutenänderung: 7.08.2008. Zweck neu: Beratung bei Realisierung und Planung von Vorhaben in den Bereichen Architektur, Innenarchitektur und -dekoration. Die Gesellschaft kann Zweigniederlassungen und Tochtergesellschaften im In- und Ausland errichten, sich an anderen Unternehmen im In- und Ausland beteiligen sowie Liegenschaften und Wertschriften erwerben, verwalten, verkaufen und belehnen. Qualifizierte Tatbestände: [Die Bestimmung über die Sacheinlage bei der Gründung vom 13.06.1997 ist aus den Statuten gestrichen worden.] [gestrichen: Die Gesellschaft übernimmt bei der Gründung die im Handelsregister eingetragene Einzelfirma Architekturbüro Stauffacher, in Frauenfeld, gemäss Sacheinlagevertrag vom 13.06.1997 und Übernahmebilanz per 31.12.1996 mit Aktiven von CHF 137'849.05 und Passiven von CHF 117'849.05 zum Preise von CHF 20'000.–, wovon CHF 20'000.– auf das Stammkapital angerechnet werden.]. Mitteilungen neu: Die Mitteilungen an die Gesellschafter erfolgen per Brief, E-Mail oder Telefax an die im Anteilbuch verzeichnete Adresse. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Stauffacher, Peter, von Matt, in Gachnang, Gesellschafter und Vorsitzender der Geschäftsführung, mit Kollektivunterschrift zu zweien, mit 101 Stammanteilen von je CHF 100.– [bisher: Gesellschafter und Geschäftsführer, mit einem Stammanteil von CHF 12'000.–]; Aemisegger, Markus, von Hemberg, in Ermatingen, Gesellschafter und Geschäftsführer, mit Kollektivunterschrift zu zweien, mit 99 Stammanteilen von je CHF 100.– [bisher: in Wigoltingen, mit einem Stammanteil von CHF 8'000.–]. Tagesregister-Nr. 3503 vom 20.08.2008 (04624814 / CH-440.4.010.229-5)